



Jean-Pierre Choplain
Vorsitzender
Jumelage Fondettes-Naurod

Für die Zukunft unserer Partnerstädte ist eins bereits klar: dass wir auch weiterhin an unserem Austausch festhalten werden, um europäische Projekte zu Themen wie Bildung und Umwelt entwickeln zu können.

Der Stadtrat von Fondettes unterstützt die Partnerschaftsbeziehung mit Begeisterung. Der sehr aktive Fondettes-Wiesbaden-Naurod- Partnerschaftsverein, der erst kürzlich sein 40. Jubiläum begehen konnte, unterhält stabile Beziehungen zwischen den beiden Städten. Er fördert und pflegt Freundschaft und Verständigung zwischen den Menschen in Fondettes und Wiesbaden-Naurod und lädt Einzelpersonen und Gruppen jeden Alters zu Besuchen in und aus den Partnerstädten ein. Darüber hinaus bietet der Verein wertvolle Unterstützung bei der Planung von Reisen oder Betreuung von Gästen in Fondettes. Mittlerweile konnte jeder Freunde in den beiden Städten gewinnen, die wie Familie sind.

